



Curatelle renforcée = bipolaire mais pas sur, donc = comment obtenir main levée totale

Par malou302638, le 16/12/2018 à 03:02

Madame, Monsieur,

J'habite une cité H.L.M. depuis plus de 3 décennies à Romans sur Isère (26100) et tout simplement en 2003 certaines personnes se faisant très sympathiques sont entrées chez moi (comme beaucoup d'autres d'ailleurs, hommes ou femmes), eux ont des pseudos ou faux noms et on ne peut pas fermer notre porte, sinon représailles, ils nous droguent dans des cafés ou verres boissons à notre insue, dealent chez nous en toute impunité, puis quand nous sommes arrêtés et mis en H.P. de force, avec signature médecin traitant, plus membre de la famille, eux se sont évanouis on ne sait où, de toutes façons, ils ont eu le temps de nous voler, faire dépenser tout notre argent (salaire++++) en boissons donc, ainsi que nourriture etc... et cela arrive autant à des messieurs qu'à des dames, car on les connaît trainant dans les environs et se faisant passés pour aimables et respectueux, puis ils frappent un grand coup, c'est à dire représailles si l'ont appelle Polce ou si l'ont n'ouvre pas nos portes = coup classique pur beaucoup, puis nous sommes traités d'handicapés, de fous, magnacos, et j'en passe, alors que je suis allée me reposer dans d'autres H.P. avant et jamais je n'ai été traitée ainsi, d'ailleurs en 1996 sur le site de Saint Vallier, le Docteur Liauthey m'a dit que ni moi, ni mon fils n'avaient à faire dans ce genre d'endroits, mais là, drogués, etc.... j'ai tout perdu = mon travail, collègues ou autre !! Sauf membres de la famille ou ami(e)s me disant "tu n'est pas bipolaire c'est impossible pas toi" !! J'ai donc appelé un site dans l'Ain (01) où ils m'ont dit que c'était au médecin traitant actuel de faire les démarches fin que les examens, jamais effectués, le soient pour savoir si oui ou non je suis bipolaire ou unipolaire !! Alors que le Tribunal d'Instance de Romans sur Isère demandait un certificat du médecin psychiatre ??? Qui eux cherchent toujours la petite bête et sont veuillez m'excuser de l'expression "cul et chemise avec les organismes de curatelle, qui appellent les psys derrière nous et leurs disent que l'ont est malade, humeur haute, et j'en passe !!

Bonne réception, et dans l'attente de votre réponse, recevez, Madame, Monsieur, mes très sincères félicitations - merci - MEUNIER CORINNE